



Halle Bailey dan DDG Berbagi Foto Pertama Wajah Anak Mereka, Halo yang Menggemaskan

Description

Halle Bailey and DDG Memperkenalkan Putra Mereka, Halo, ke Dunia

Keseruan Liburan ke Italia

Pasangan selebriti, Halle Bailey dari *The Little Mermaid* dan rapper DDG, baru-baru ini mengambil liburan ke Italia bersama putra mereka, Halo. Mereka berpose untuk foto keluarga yang memperlihatkan wajah Halo untuk pertama kalinya di Instagram pada tanggal 3 Juli. Mereka terlihat bahagia di dermaga sambil mengangkat Halo ke udara, semuanya mengenakan busana hitam putih elegan.

Halo yang Menggemaskan di Italia

Menurut penjelasan Halle dalam keterangan foto, ini adalah pertama kalinya Halo melakukan perjalanan ke Italia. Fans pun mulai memperhatikan betapa miripnya wajah Halo dengan Halle. Salah seorang penggemar menulis, "Dia adalah bayi kembarmu." Pengguna lain menambahkan, "Wah, seperti salinan dari ibunya!! Lucu sekali!" Ada yang juga menyebutkan bahwa Halo sangat mirip dengan saudari Halle, Chloe Bailey. "Dia begitu sempurna!" ujar seorang pengguna.

Respon Penggemar yang Antusias

Dengan munculnya foto-foto keluarga ini, para penggemar pun tidak bisa menyembunyikan kesan antusiasnya. Mereka memberikan dukungan penuh dan menyatakan betapa lucunya Halo serta kecantikan Halle. Melalui unggahan foto tersebut, terlihat keharmonisan keluarga kecil ini dalam momen liburan mereka di Italia.

Kemiripan dengan Keluarga

Terlihat bahwa Halo memiliki banyak kesamaan dalam wajahnya dengan Halle dan bahkan dengan adiknya, Chloe Bailey. Penggemar pun semakin terkesima dengan semua kemiripan tersebut dan memberikan komentar positif mengenai keluarga yang bahagia ini. Momen ini turut menarik perhatian

dan simpati dari banyak penggemar di seluruh dunia yang mengikuti kedekatan keluarga ini dalam momen spesial mereka di Italia.

Ringkasan

Halle Bailey dan DDG membuat putra mereka, Halo, menjadi bagian yang lebih besar dari dunia kita. Mereka berpose untuk foto keluarga selama perjalanan terbaru ke Italia, membagikan gambar pertama wajah Halo di Instagram pada 3 Juli. Fans tidak bisa membantu melihat kemiripan Halo dengan Halle, yang membuat penampilan menawan di BET Awards 2024 di Los Angeles. Bagaimana pendapat Anda tentang keluarga ini dan apa pendapat Anda tentang putra mereka? Jangan ragu untuk memberikan komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark